

## プロに教わろう！包丁研ぎのコツ 10/28

清田区民センターで、区民20人が講師の手ほどきを受けながら、包丁の正しい研ぎ方を学びました。

包丁と砥石(といし)の角度に注意しながら黙々と作業を進める参加者たち。持参した包丁が銀色の輝きを取り戻すと、表裏を何度も眺めたり、刃の部分を指で触ったりして仕上がりに満足していました。



## 第6回北野福祉まつり 10/31

北野連合会館と北野児童会館で、子育てと福祉をテーマにした「第6回北野福祉まつり」が開かれました。

腹話術や人形劇などの親子で楽しめる催しや、大人向けの介護教室や講演会のほか、健康チェックコーナーやお化粧コーナーなども設けられ、たくさんの人でぎわいました。

## わくわく子育てセミナー 11/4

市立しんえい幼稚園で、子育ての楽しさを知ってもらうための講演会が開かれました。

講師から、感受性豊かな子どもの愛らしい様子や、子どもとのかかわり方のポイントなどが紹介されました。幼い子を持つお母さんは、わが子が成長していく姿と重ね合わせ、ほほ笑みながら熱心に耳を傾けていました。



## 第7回清田区少年少女大なわとび大会 11/13

清田区体育館で「第7回清田区少年少女大なわとび大会」が開催され、区内13の小学校から児童約830人、合計60チームが参加しました。

どのチームも息の合ったジャンプを披露。額に汗を浮かべて飛び続ける選手たちに、見ていた児童や保護者から熱い声援が送られました。また、545回の新記録も飛び出すなど、大会は大いに盛り上りました。